

# **X Trofeo Internacional de Wushu Cidade de Ourense 2011**

## **WUSHU AL MÁS ALTO NIVEL**

### **EL EQUIPO ESPAÑOL DOMINA EL MEDALLERO SEGUIDO DE ITALIA Y PORTUGAL**

El 11 y 12 de junio se celebró el X Cpto Internacional Cidade de Ourense, en el Pabellón municipal de Los Remedios.

El Campeonato se desarrolló simultáneamente en 3 áreas de competición en las que se podían ver 3 modalidades distintas, Wushu moderno, Wushu Tradicional y Sanda (combate).

Este evento congregó a más de 450 deportistas de 6 autonomías y a las selecciones de Portugal (18 competidores), Italia (22 competidores), y Andorra (1 competidor), enfrentándose deportistas del más alto nivel europeo.

La ceremonia de inauguración se realizó el sábado a las 5 de la tarde y en ella se pudieron ver las distintas facetas del Wushu que cubren todas las edades.

Este importante evento reunió a más de 2000 espectadores que llenaban las gradas del Pabellón de los Remedios de Ourense.

#### **Modalidades**

La competición se realizó en tres pistas simultáneas en las que se fueron desarrollando 3 distintas modalidades de competición.

En la pista 1ª se compitió en la Modalidad Formas Tradicionales, estas Formas Tradicionales son movimientos que desde antiguo se practican en China como parte de la preparación física y marcial, basadas en las combinaciones técnicas de antiguos estilos militares, de imitación de animales, acrobáticos, internos, como el Taiji, y trabajo con armas. En esta especialidad son muy espectaculares las formas con armas antiguas como la alabarda, doble sable, palo de 3 secciones, el látigo etc.

En esta modalidad destacó el Ourensano Ezequiel Gago que ganó 2 oros en Taichi Tradicional en su regreso a la competición, después de un año fuera de la competición por lesión. Como equipo el 1º lugar fue para Italia que destacó en esta modalidad, uno de sus competidores realizó un Forma del acrobático estilo del borracho, que causó sensación en todo el público.

En la pista 2ª se compitió en Formas Modernas, son coreografías técnicas de reciente creación, donde se incluyen técnicas acrobáticas de gran espectacularidad. Los gallegos Jose Manuel Ferreira, ha sido uno de los deportistas más destacados del

Cpto. Consiguiendo 3 oros en las Modalidades de Nanquan y Dan Rio con 3 oros en las modalidades de Chanquan. En estas modalidades Italia y Portugal consiguieron también varias medallas y los oros en las modalidades femeninas, resultando un campeonato muy disputado.

Y en la 3ª pista se desarrolló la modalidad de Sanda, combate al ko en distintos pesos. En esta modalidad se enfrentaron luchadores de, Italia, Portugal, Andorra y España.

Especialmente reñidos fueron los combates de sanda por la gran calidad de las 4 selecciones. Galicia, que actualmente tiene un gran equipo de Sanda con 2 medallistas europeos, se hizo con la mayoría de las medallas para España, 3 Oros de los gallegos Alfonso Valcarcel, actual campeón de Europa, Francisco Sobradelo, bronce europeo y Elio Abalde, campeón de España. Portugal también presentó un gran equipo de combate obteniendo 1 oro y 1 bronce.

El Cpto. y la entrega de trofeos fue presidida por D Mario Guede, Delegado provincial de la Xunta de Galicia, el Presidente de la Federación Portuguesa, Paulo Araujo, el Vicepresidente de la F. Italiana, Riccardo Sangrigoli, el Secretario General de la F. de Andorra, Raúl Martín y José Gago, Director Gallego de Wushu.

Todos los dirigentes elogiaron la excelente organización del campeonato en el que participaron más de 450 deportistas en distintas exhibiciones y competición, con absoluta precisión y puntualidad.